

てんのり

— 発行所 —
 社会福祉法人一仁会
 山口県周南市大字大河内一〇五一八番地の二〇
 特別養護老人ホーム天王園
 天王園シヨートステイ
 天王園デイサービスセンター
 天王園在宅介護支援センター
 グループホーム天王園

特別養護老人ホーム

母の日

五月

十二日

の母の

日、女

性利用

者の皆

様に日

頃の感

謝の気

持ちを

込めて、

感謝状を

皆様方の

素敵な

笑顔に

励まされ

ています。

毎日が健

やかであ

りませう、

職員一同

これからも

お手を

伝いさせて
 下さい。



アジサイ祭り
 六月十九日、食堂でアジサイ祭
 りを開催しました。職員が持ち
 寄ったアジサイをテーブルに並べ、
 鑑賞して頂きました。カラフルな
 花手水
 (はな
 ちよう
 ず)を
 眺めな
 がら、
 のんび
 り過ご
 されま
 した。



グループホーム

輪投げ大会

四月のレクリエーションで輪投
 げ大会を行いました。逆さにした
 傘めがけて輪を投げ入れます。輪
 の重みで傘の向きが変わるので集
 中力と絶妙な力加減が大事です。

輪が入ったりはずれたりすること
 で皆様の一喜一憂する姿が見られ
 ました。



フラワーアレンジメント

母の日にフラワーアレンジメント
 を楽しみました。かすみ草やスター
 チスを使い、五月の爽やかさを表
 現しました。



お菓子作り

「若鮎ぐら焼き」に挑戦しまし

た。清流を泳ぐ鮎に似せ、カステ
 ラ生地にあんこがたつぷりと詰
 まった和菓子に夏の訪れを感じら
 れました。



園芸ボランティア

六月十二日、熊毛地区民生委員
 児童委員協議会福祉部会の皆様が
 園芸ボランティアに来られ、サル
 ビア、マリーゴールド、トマトの苗
 の植え
 付けを
 行いま
 した。
 蒸し
 暑い中
 での作
 業、あ
 りがと
 うござ
 いまし
 ました。



デイサービスセンター

お花見

天王園入口の桜が満開になり、歩行訓練を兼ねて桜を見に行きました。見事に咲く花盛りの桜をバックに記念撮影しました。皆さん素敵な笑顔で「ハイ、チーズ」。



誕生日プレゼント

六月から利用者の方に贈るプレゼント内容が変わりました。紙や布に描かれた柄や模様を切り取り、専用ののりで張り付けた職員手作りのポーチです。感謝の気持ちを込めたカードも添えています。



玄関飾り

お花紙と折り紙であじさいを作りました。雨の雫がキラキラしていて素敵な作品が完成しました。



岩国寿司の実演

六月五日、岩国寿司の実演がありました。具材と酢飯をのせて段を重ね、大きな木製の寿司枠の押し蓋の上に乗って固め、四角く切り分けていただきました。板前さ

んが作られた、出来立てのお寿司に皆さんご満悦でした。



在宅介護支援センター

ランチ活動記

毎月第一水曜日、ゆめプラザ熊毛で開催されているくまげ福寿草の会(認知症を支える会)の定例相談会に参加してきました。これは認知症の方を介護する家族を支える為に開かれるもので、参加者間で介護の悩みを相談し合ったり、地域住民や専門職を交えた交流や情報交換を通じてお互いを理解し合う場となります。今回寄せられた相談事項のの一つに、『介護を続ける中で家族が塞ぎ込まない為にどうしたらよいか』という質問があり、回答者

からは『介護する家族にも息抜きの際は必要』や『介護者同士のふれあいや交流機会を増やすべき』等の意見が出ました。

シヨートステイ

桜の花びら飾り

お花紙で桜の花びら飾りを作成しました。ふわふわとした質感が、桜の優しい雰囲気を引き立てられます。眺めていると明るい気持ちになりますね。



編集後記

新施設開設から半年、あつという間に時が過ぎ、今は梅雨の真っ只中です。長雨を思うと気が滅入りますが、外の景色を眺めると草木はいつそう色濃く鮮明な姿になっていきます。夏の到来が楽しみです。